



Afiliada a la Federación Sindical Mundial (FSM)

Caracas, 7 janvier 2025

DU VENEZUELA: SOLIDARITE AVEC LE DIRIGEANT SYNDICAL TIMOTHEE ESPRIT

La Central Unitaria de Trabajadores de Venezuela (CUTV) et le Frente Nacional de Lucha de la Clase Trabajadora (FNLCT), expriment leur solidarité avec le camarade syndicaliste Timothée Esprit, membre de la direction de la FNIC CGT France, qui a été licencié en raison de sa position de solidarité avec le peuple palestinien et de rejet du génocide commis par l'Etat sioniste d'Israël.

Nous nous félicitons de la journée de protestation organisée par la FNIC CGT pour exiger l'annulation de ce licenciement. Nous appelons à la plus grande solidarité syndicale internationale pour refuser les attaques contre les dirigeants syndicaux et tous ceux qui soutiennent la cause palestinienne et exigent la paix et la justice au Proche-Orient, pour refuser le terrorisme impérialo-sioniste imposé par les Etats-Unis, l'OTAN et Israël.

Nous joignons nos voix à celles qui refusent le licenciement du dirigeant syndical Timothée Esprit et l'arrêt de toutes les persécutions contre l'action syndicale internationaliste en France, en Europe et dans le monde.

Vive la Palestine libre !

Vive la solidarité syndicale de classe !

Comité exécutif de la CUTV
Coordination générale de la FNLCT